

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

den Volltreffer des Wochenendes landete unser 1. Mannschaft-Spieler Dennis Protzel. Beim Darts-Turnier am vergangenen Freitag reichten aber „one hundred and eighty“ sowie 4 Match-Darts nicht zum Sieg. Den sowie den dazugehörigen Pokal und Siegercheck sicherte sich Helmut Roth, der bezeichnenderweise mit dem höchsten „Finish“ des Turniers Dennis im Finale knapp mit 2:1 bezwang. Die rundum gelungene Veranstaltung mit zahlreichen Zuschauern, die nach dem 4:0-Erfolg der 2. Mannschaft gegen Hainstadt gebannt die zumeist hochklassigen Darts-Duelle verfolgten, schreit nach einer Fortsetzung.

In der Jugend wusste insbesondere die B-Jugend zu überzeugen, die nach einem 4:2-Auswärtserfolg in Lämmerspiel noch Chancen auf die Meisterschaft hat. So konnten die Vereinsvorsitzenden Roger Weih und Michael Berthel auch anhand aktuellster Beispiele im Rahmen der Jubilar-Feier für langjährige Vereinsmitglieder die intakte sportliche und gesellschaftliche Situation der Germania schildern. Bild und Bericht der netten Runde am Samstagabend folgen auf der nächsten Seite.

Obwohl die 1. Mannschaft in Nidda mit 3:1 verlor, passt das Spiel in die Reihe der vorzeigbaren Vereinsaktivitäten des vergangenen Wochenendes. Beim klar favorisierten Aufstiegs kandidaten zog sich die angesichts vieler Verletzter dezimierte Truppe höchst achtbar aus der Affäre. Somit hat sich die 1. Mannschaft auch einen würdigen Saisonabschluss beim letzten Heimspiel an diesem Freitag um 19:00 Uhr gegen Bischofsheim verdient – viele Mitglieder und Fans wären wünschenswert.

Ein spektakuläres Highlight haben wir noch für diese Woche: so hat man unsere Anlage wahrscheinlich noch nie gesehen: <https://drive.google.com/file/d/0B7xJi9BMtQlcdmxPRVc5dmd2TW8/view?usp=drivesdk>



Von hinten links: Stefan Flohr, Roger Weih (1. Vorsitzender), Gerd Mahler, Georg Weih, Pascal Zeiger, Gerhard Kott, Ralf Walter, Jürgen Weih, Manfred Bodensohn, Ludwig Bessel, Michael Berthel (1. Vorsitzender), Horst Ehmann; sitzend von links: Robert Klein, Alfred Kopp, Franz Sattler, Herbert Weih, Alois Schwab

Am 13. Mai 2017 fanden im Vereinsheim die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften statt. Die Vorsitzenden, Michael Berthel und Roger Weih, begrüßten die Jubilare und bedankten sich bei allen für ihre Vereinstreue. In einer kurzweiligen Ansprache wurde der Wandel der Zeit umrissen. Langjährige treue Mitglieder sind ein Zeichen gelebter Solidarität. Die Vorsitzenden fanden zu jedem Mitglied die passenden Worte. Es wurde ein Rückblick in die Zeiten der verschiedenen Jahrgänge gewährt. Besonders erheiternd waren verschiedene Anekdoten aus dieser Zeit. Folgende Jubilare wurden für ihre langjährige Vereinsmitgliedschaft geehrt:

Für 80 Jahre: Josef Beckmann

Für 75 Jahre: Franz Sattler

Für 70 Jahre: Alois Schwab, Herbert Weih, Manfred Bodensohn

Für 65 Jahre: Alfred Kopp, Robert Klein, Egfried Laber, Gerhard Kott

Für 60 Jahre: Horst Ehmann, Gerd Mahler, Norbert Wissel, Horst Guckert, Berthold Jacobs

Für 50 Jahre: Jürgen Neppe, Georg Weih, Ludwig Bessel, Friedel Schilling

Für 40 Jahre: Ralf Walter, Rosel Haas-Schopf, Arnold Heinz, Markus Sturm, Jürgen Weih

Für 25 Jahre: Bernhard Zeiger, Pascal Zeiger, Thilo Kallina

Ehrung für Besondere-Verdienste: Stefan Flohr

Einige der zu ehrenden Mitglieder waren verhindert oder konnten wegen gesundheitlicher Probleme nicht an der Ehrung teilnehmen. Die SG Germania wünscht auf diesem Weg gute Besserung und wird die Ehrungen selbstverständlich nachholen.